

Алтайский край – путешествия для каждого!



Большая часть территории Алтайского края является равниной. Алтайские горы окаймляют равнину с юга.

Главная река Алтайского края - Обь (пятая в мире река по длине)



Множество пещер в предгорных районах края скрывают в себе не только полезные ископаемые. Ранее обитаемые пещеры состоят из десятков культурных слоев разных эпох человечества.

Кроме того, в регионе есть множество озер. На равнине можно встретить соленые озера, которые привлекают к себе многочисленных гостей лечебными свойствами грязей.



Сегодня Алтайский край - один из наиболее популярных туристских субъектов Российской Федерации. В регионе активно развиваются лечебно-оздоровительный, событийный, сельский, экскурсионно-познавательный, активный виды туризма. К перспективным направлениям относятся медицинский и экологический туризм.

Altai krai(region) - travel for everyone!



Most of the territory of the Altai krai is a plain. The Altai Mountains border the plain from the south.

The main river of the Altai region is the Ob (the fifth longest river in the world)



Many caves in the foothills of the region hide not only minerals. Previously inhabited caves consist of tens of cultural layers from different eras of humanity.

In addition, there are many lakes in the region. Salt lakes can be found on the plain, which attract numerous guests with the healing properties of mud.



Today, the Altai Territory is one of the most popular tourist regions of the Russian Federation. The region is actively developing therapeutic, event-based, rural, excursion and educational, and active types of tourism. Promising areas include medical and ecological tourism..